



Des cartes postales aux maîtresses de CM2!

publié le 20/09/2023

Descriptif :

Les élèves de sixième ont écrit des cartes postales à leurs enseignants de CM2.

Les élèves du groupe de sixième qui assistent au cours d'approfondissement en français, le mercredi, de 11 heures à midi, ont écrit des cartes postales à leurs enseignants de CM2. Les écoles Le Chant du Thouet du Tallud, Louis Canis de Pompaire, Jacques Prévert, Gutenberg et Saint Joseph de Parthenay recevront bientôt ces cartes ! Nous espérons que maîtresses Mélanie, Carine, Sandrine et maître Bruno auront plaisir à les lire ! Maîtresse Claire, qui est désormais à la retraite, recevra aussi la sienne !

Ce travail aura permis de voir où en sont les élèves à leur entrée en sixième en ce qui concerne l'écriture. Ces mêmes élèves vont désormais pouvoir s'engager dans un projet rédactionnel plus long. Merci à eux pour leur sérieux et leur investissement !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.